

Le président du parlement cubain visitent des plantations de tabac de la province de Pinar del Río



Pinar del Río, 17 février (RHC/PL)- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo a visité des plantations de tabac de la province de Pinar del Río, la plus grande productrice de Cuba.

Esteban Lazo s'est rendu dans le district de Consolación del Sur où il a lancé un appel à augmenter la productivité, après avoir conversé avec des cultivateurs sur la marche de l'actuelle récolte.

Dans la coopérative « «26 juillet » », Esteban Lazo a insisté sur la nécessité de chercher de meilleurs résultats dans d'autres cultures destinées à la consommation familiale afin de réduire les importations d'aliments.

Pinar del Río, située à 140 kilomètres à l'Ouest de La Havane, apporte 70% de la production nationale de tabac et la plupart des feuilles utilisées pour les capes des Havanes.

Les cultivateurs de cette région , qui était connue sous le nom de Vueltabajo », redoublent d'efforts dans le but d'obtenir de bonnes récoltes bien qu'ils aient dû faire face à des adversités comme des pluies torrentielles pendant l'étape des semailles qui ont fait augmenter l'humidité dans les zones de plantation.

Le Président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a également participé à une rencontre avec des délégués de circonscription et des présidents de conseils populaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14795-le-president-du-parlement-cubain-visitent-des-plantations-de-tabac-de-la-province-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba